* www.joke-joke.net *

policiers anti-émeutes ont mis brutalement fin au Czechtek 2005 en république Tchèque. Le Czechtek, festival international et multiculturel devait fêter ses 12 ans d'existence en tout pacifisme. Il réunissait des styles de musique, vidéos et performances diverses et était devenu un technival Européen majeur. Selon les organisateurs, rien n'était illégal au regard des lois de la république Tchèque et un contrat avec les propriétaires du terrain avait été établi. Mais le vendredi 29 juillet 2005, les services de police ont commencé à demander aux premiers arrivants de déguerpir. Certains, venant de l'étranger, ont été sommés de franchir la frontière dans les plus brefs délais.

D'après un communiqué de presse, les raisons invoquées par les forces de l'ordre seraient le dépôt de plaintes des propriétaires des terrains annexes utilisés par les teufeurs. Cependant, une des propriétaires a témoigné que les services de police lui auraient largement forcé la main, en prétextant que son terrain déjà squatté subissait de graves dommages.

Le Samedi 30 juillet, à Mlyvec, 1000 Mais il est à souligner que cette même policiers anti-émeutes ont mis brutalement fin au Czechtek 2005 en républiarrivée des premiers camions.

Si certaines personnes ont pris le chemin de la frontière le 29 au soir, d'autres ont pu installer leur matériel comme prévu, malgré le blocage de la principale voix d'accès du site. Le Samedi 30 Juillet, une première charge désorganisée de 1000 policiers anti-émeutes est déclenchée à 16h30. Après plusieurs heures de harcèlement et aidés d'un hélicoptère et de canons à eau, les "robocops" laissent un court répit aux teufeurs . A 22 heures, une deuxième attaque d'une brutalité extrême met fin au Czechtek 2005.

Des gaz désorientant et lacrymogènes sont utilisés en quantité massive, parfois même à l'intérieur de voitures, piégeant ainsi leurs occupants. De nombreuses photos et vidéos témoignent du déchaînement des policiers.

Le bilan de cet événement est loin d'être festif : 2 personnes sont mortes et des centaines d'autres ont été blessées.

http://www.tekalombre.net http://czechtek.freetekno.org





BEN LADEN STAR HOLLYWOODIENNE (1957-2010)



Extrait d'une biographie d'Oussama Ben Laden éditée par Le Monde en 2011 après sa mort.

D'origine saoudienne, le petit Oussama est le fils d'une famille très riche. Il a toujours été gâté par ses parents jusqu'au jour où il se mit à dos l'intégralité de sa famille en se lançant dans le terrorisme anti-américain. En effet, comment sa famille pouvait-elle accepter le fait qu'il se batte contre les meilleurs amis de son pays ?

Le pauvre Oussama se trouva donc tout seul, renié par tous ceux qu'il avait aidé, notamment Georges W. Bush lorsque qu'il l'aida à sauver la société. Cela va être une période très dure pour Oussama pendant laquelle il fut recherché par l'armée américaine après les attaques contre les twins tower en 2001. Ne sachant que faire, il se lança dans la vidéo. Ces vidéos le faisait beaucoup rire ... en effet, il en envoyait une nouvelle à chaque journée importante de la vie des Etats-Unis d'Amérique comme le vote pour la guerre en Irak, le 16 juillet ... il s'était lancé dans la vidéo évènementielle.

Malheureusement, puisque tout bonne chose a une fin, en 2006, lors d'un tournage pour une vidéo, il oublia de cacher la vitre qui se trouvait derrière lui et c'est à ce moment que la CIA se rendit compte qu'il habitait au pentagone. Cela déclencha une forte crise au pentagone qui fut étouffée par le gouverneur de Californie, j'ai nommé Arnold Schwarzenegger!

Fort de sa réputation et de son influence à Hollywood, il recycla le terroriste Ben Laden en star Hollywoodienne, en vantant le talent d'Oussama dans ses films amateur. Son premier film fut "Kill the muslin" ou il interprétait un méchant musulman qui voulait tuer les gentils américains. Ce fut un carton au Etats-Unis, notamment à New York. L'avant première fut projeté sur le nouvel écran installé spécialement pour cet événement à l'ancien emplacement des tours jumelles. Sa carrière fut courte puisqu'il fut assassiné dans des circonstances assez bizarre 4 ans plus tard. Il compte 5 films à son actif et 2 oscars pour "Kill the muslin" et "Is there a pilot in the plane ?". Il mourut avec une fortune énorme léguée à son ami Georges W. Bush. Comme quoi le rêve américain est vraiment accessible à tous ceux qui ont plein d'argent!

QUAND EMMAUS EXPULSE

En pleine crise du logement, l'association caritative Emmaüs cherche à expulser les familles d'un hôtel social de Paris 19ème. Pour récupérer les lieux et intimider les familles l'association ne recule devant rien : menace de placement des enfants, menace sur les familles "sans-papiers", licenciement d'un compagnon d'Emmaüs, vigiles agressifs. Elle ne propose aucune solution de re-logement décente aux familles. Alors que les enfants sont scolarisés à Paris, le DAL demande lui aussi aux familles de quitter les lieux. Qui est le président d'Emmaüs ? Le président d'Emmaüs, Martin Hirsch, est fidèle à sa réputation. Au même moment l'Armée du Salut fermait un centre d'hébergement dans le 15ème et commençait une occupation menée par des salariés et des hébergés. La lutte continue!

NNE * SOCIAL DE NOS VILLES ET QUARTIERS *

Nous savons en tant qu'habitant-es des squats et autres logements insalubres classé-es avec un mépris sans limites de "sans droits ni titres" que nous n'avons plus rien à perdre ni à attendre de tous les politiques et "élus" de quel bords que ce soit: de la droite ploutocratique ump à la gauche ps verts pc, tous nous on prouvé depuis des années, leurs mépris, leurs arrogances, leurs manières répugnantes de nettoyer cette ville, pour en faire une vitrine marchande et touristique seulement réservée à une "élite" largement garnie du coté de "leurs" portefeuilles. Les gesticulations autour des fumeux jeux du cirque capitalisto-olympiques qui devaient avoir lieu en 2012 nous ont largement prouvés que ces messieurs les politiques de droite comme de gauche n'avaient que faire des habitant-es de cette ville, plus intéressés par les profits que cela aurait engendrés.

Par contre nous savons tous et toutes que le karcher de Sarkozy se prépare et a planifié l'expulsion de plus de 60 squats sur paris, ce même Sarkozy bien connu pour être, en plus d'un démagogue populiste, un gestionnaire dans le civil d'un très gros et très juteux cabinet immobilier et un gérant de cabinet de syndics, il n'est guère étonnant que toutes cette vagues d'incendies expulsions arrivent maintenant; Nous ne sommes pas des crétins nous savons tous et toutes que cette vague répressive, ne répond qu'à une chose, rendre service au lobbies de la spéculation foncière, de créer ainsi de la spéculation et autres plus values pour se faire une fois de plus de l'argent et des profits sur le dos des pauvres et des moins aisé-es, et un fond de commerce électoral non négligeable pour "son échéance' mégalomane de 2007 (...) Aussi nous appelons tous les squatterEuses de paris à surveiller dans la ville et sa banlieue, tous les abords des commissariats et des stations et de casernes de CRS, à utiliser tous les moyens possibles pour surveiller le moindre remue ménage policier ou dispositifs et véhicules répressifs massifs aux abords de ces endroits. Nous appelons toutEs les habitantEs et les parisien-nes solidaires des mal logéEs et des squatters, des plus pauvres et des moins aiséEs à faire de même, à nous soutenir et à organiser immédiatement en cas d'expulsions des appels à soutien et des rassemblements spontanés. Nous appelons le peuple de paris à ne pas plier une fois de plus, à ce contrôle social, cette répression, ce nettoyage social et ces intimidations incessantes qui touchent comme d'habitude les moins aisé-es et les plus précaires.

Seule une solidarité sans failles, une action commune de tout-es les habitant-es concerné-es par cette vague de répression à la moindre expulsions ou tentatives d'expulsions, pourra faire plier le démagogue de Neuilly et ses complices les maires et "élus" de paris de quelques bords politiques qu'ils soient.

Quelques conseils simples pour la mobilisation et l'organisation de nos résistances

- Se servir uniquement du réseau des médias libres et indépendants pour prévenir et informer sur toutes les expulsions à venir ou en cours. (...)
- Pour relayer les informations inters squats éviter au maximum les téléphones portables ou fixes si vous vivez en squat nous savons de toutes façons qu'ils seront sous écoutes quoiqu'en disent les "élus" et les diverses autorités. (...)
- Enfin nous appelons tout-es les habitant-es et associations, organisations, réseaux associatifs des quartiers populaires à faire pâtés de maisons par pâtés de maisons leurs propre recensement de tout les logement vides, murés, et ouvrables et transformables en squats, ou en réquisitions populaires.

Tous et toutes ensemble Résistons à l'oppression néo-libérale et au karcher de Sarkozy. Non au nettoyage social de notre ville.

Non a l'hypocrisie et aux fausses promesses de nos " élus " et autres politicards maffieux et clientélistes,

Nous squatters , habitant-es de logements insalubres, les sans-droits sociaux, les sans toits et sans abris, les mal logé-es, les "sans droits ni titres" disons que ces situations indignes d'un des pays les plus riche d'europe n'ont que trop durées. Aucune force de répressions, de pressions, et autres harcèlements répressifs ne nous ferons plier.

Collectif zéros groupe informels affinitaires non hiérarchisés antis autoritaires et a organisation horizontale